

Bartholo, une année 2008 riche en événements

Samedi, l'association Bartholo tenait son assemblée générale à l'espace théâtral Jean-Lefebvre: l'occasion d'annoncer un bon bilan pour l'année 2008. La réunion a débuté par la lecture d'un bilan moral riche en événements: sketches à gogo, spectacle de café théâtre en mai dernier, la pièce patoisante Mon'Onc'Louis en septembre et bien sûr, le festival de théâtre en mars. Les membres de l'association ont ensuite procédé à l'élection du nouveau bureau. Ont ainsi été réélus à l'unanimité Serge Buisine président, Valérie Roussel, secrétaire et André Vasseur, membre du bureau. L'association compte également de nouvelles têtes: Alain Cadart a été élu trésorier et Françoise Péron, membre du bureau. Serge Buisine a présenté le bilan du très apprécié festival de théâtre qui vient de se terminer. Côté projet, la compagnie Bartholo présentera Un réveillon à la montagne le samedi 11 avril, salle Brassens à Lezennes, puis ses cafés-théâtre de fin de saison les 15, 16 et 17 Mai. Le spectacle des élèves les 11 et 12 juin clôturera la saison.